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    Roland Garros, 2014. Novak Djokovic sostiene el paraguas y brinda con un recogepelotas
en un simpático e inusual gesto     ( DANIEL BORES , 09/01/2018) | 
Dijo Moccia que “a veces, en los pequeños gestos se descubren los sentimientos más
grandes”. No estoy del todo seguro, pero tiendo a pensar que cabría la inclusión del vocablo
“solo” justo después de la coma.
     

Vivimos en la sociedad de los grandes gestos. Y de las grandes gestas. Asistimos, cada vez
menos anonadados, a records abatidos más que batidoseños detalles. records rotos, a , las
que generan cambios que perviven, se sustentan en los pequeños detalles. records rotos, a 
, a inventos increíbles, a misiones imposibles, a abracadabras excepcionales. Los grandes
monster-truck de la actualidad han invisibilizado a los triciclos. Lo increíble ha sepultado a lo
diminuto. 

  

Algunos asentirán conmigo si digo que el mundo en realidad se mueve con pequeñas cosas.
Como cualquier maquinaria gigantesca que no es nada sin los pequeños tornillos, tuercas y
arandelas que la componen, así las cosas importantes de verdad, las que generan cambios
que perviven, se sustentan en los pequeños detalles. 
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Cobrará sentido, entonces, que aplaudamos el pequeño gesto de Dimitrov saltando al otro lado
de la pista para ayudar a su rival que había caído lesionado. Que reconozcamos el abrazo de
Oliver Kahn a un Santiago Cañizares destrozado por la derrota de su equipo en la final de la
Champions League. Que remarquemos la divertida escena de Djokovic y el recogepelotas al
que este trató con tanta cercanía y humanidad. Que subrayemos el homenaje de Ricky a
Fernando Martín y que vitoreemos a Vogel por sus últimos metros de carrera llevando a
cuestas a una rival que se había desmayado. 

  

Merece la pena ponerle luces y sonido a lo microscópico para que el mundo del deporte vea la
belleza que puede esconderse en él. Para poder contradecir a Alberto Vázquez Figueroa y
gritar muy alto que el mal no prevalecerá sobre el bien. 
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